

2020年4月

さかのデンタルクリニック 新型コロナウイルスへの取り組み



診療室内の空間における エアロゾル対策

当院は、もともと完全個室と半個室の診療室となっておりますので、一つの空間に診療台をおいているスタイルと異なり隣接して治療を行っている所からのエアロゾルはかなり軽減されています。もちろん一人の診療が終わるたびに、診療台及び周囲の消毒を毎回行っております。また、診療中は、絶えず**次亜塩素酸の空間噴霧**を行っております。これにより、ウイルス及び細菌の空気中の拡散を最小限になるようにしております。

待合室での対策

車でお待ち頂けます

受付後、ご希望の方はご自身の車でお待ちいただけます。電話にてお呼びさせていただきます。

次亜塩素酸発生装置

パナソニックのジアイノを設置し、空気中のウイルスの除去を行っております。

換気、消毒

出来る限り、待合室の空気の換気
座る椅子の定期的な消毒を行っております。

滅菌や消毒について

当医院においては開業当初より、歯を削る機械を含め全ての器具を最新の装置を使用し**滅菌、消毒**を徹底して行っております。もちろん、お口の中に入れる治療のセットは、一人分ずつ**滅菌**し使用しておりますので、どうぞご安心ください。

術者の防護及び

健康管理について

術者が感染しない、ひいては患者さんに感染させないを第一に、防護を行っております。また全てのスタッフの熱などの健康管理を行っております。

みなさまが安心して治療を受けていただけるよう環境を整えてまいりますのでご協力のほどよろしく願いいたします。

